



いちごぐみだより



最近の子どもたちの様子



年末年始、子どもたちはご家族の皆様と楽しくのんびりと過ごしたのではないかと考えています。新しい年を迎え、今年の干支うさぎのようにピョンピョン元氣よく跳ね回り、大きくジャンプ!!飛躍の一年になるといいなと思っています。

いちご組に進級した当初は不安そうな姿が見られましたが、今はお話もとっても上手になり、少し遠い公園にもしっかりとした足取りで、周りの景色も楽しみながら歩くことができるようになりました。大きく、たくましく成長していますね。

12月のお楽しみ会では家族の人に見てもらうことを楽しみにしながら、劇やダンスの練習をしていました。本番も緊張していましたが、子どもたちも楽しむことができたお楽しみ会になったのではないかと考えています。お忙しい中、見に来てくださりありがとうございました。その後もネコやワンちゃんなど動物や役になりきってのごっこ遊びやダンスを楽しんでいます。

いちご組の生活も残すところ三ヶ月、元氣に楽しくて過ごしていきたいと思います。今年もよろしくお祈りします!!

2023年1月4日 境木保育園

いちご組担任

絵馬をつくりました

年末に折り紙でうさぎを折り、絵馬をつくりました。新年を迎え子どもたちにお祈り事を聞いて、書いてみようと思います、お部屋の前に飾るので見てくださいね。

今月のうた

- ・お正月 ・1月1日
- ・ゆき ・十二支のうた
- ・まめまき ・鬼のまつり



今月の活動

- ・寒さに負けず、戸外で元氣に体を動かして遊び、まだ行ったことのない公園にも散歩に行きます。
- ・こま回しや福笑いなどのお正月遊びを行っていきます。
- ・感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っていきます。
- ・はらっぱまつりに向け、製作を行っていきます。



お知らせ

- ・感染症が流行する時期ですので、些細な体調の変化など口頭、又はノートでお知らせください。
- ・再度子どもの上着がフックに掛けられるようにフープなどが付いているか確認をお願いします。
- ・自分で衣服の着脱のしずらいお子さんの姿が見られます。また、ズボンの裾が長いと転倒につながりますのでご家庭でサイズの確認をお願い致します。